

Hijaukan Lingkungan Pesisir, Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Fajar Ikuti Tanam Pohon Mangrove Dipimpin Kepala Staf Angkatan Darat Secara Serentak

HermanDjide - PANGKEP.JURNALNASIONAL.CO.ID

Feb 3, 2024 - 14:10



Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Fajar Ikuti Tanam Pohon Mangrove , Dipimpin Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Maruli Simanjutak Secara Serentak

PANGKEP - Dalam upaya menjaga keberlanjutan lingkungan, Dandim

1421/Pangkep Letkol Inf Fajar mengikuti acara Vicom Serentak yang di pimpin langsung oleh Kepala Staf Angkatan Darat Jenderal TNI Maruli Simanjuntak, M.Sc di rangkaian dengan Penanaman Pohon Mangrove dengan tema "Bersatu dengan alam rehabilitasi kawasan hutan dan lahan basah." bertempat di Kamp. Biringkassi Desa Bulu Cindea Kec Bungoro Kab Pangkep. Sabtu (03/02/2024).

Acara ini dihadiri oleh Dandim 1421/Pangkep, Forkopimda Kab Pangkep, Para Danramil Kodim 1421/Pangkep, Anggota Saka Wira Kartika, komunitas lingkungan, Tokoh Masyarakat dan masyarakat Desa Bulu Cindea . Bersama-sama, mereka menanam pohon mangrove dan memberikan nama-nama yang bermakna untuk setiap pohon yang ditanam.

Dalam sambutannya, Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Fajar mengungkapkan pentingnya pelestarian ekosistem mangrove sebagai benteng alami yang melindungi pesisir pantai dari abrasi dan bencana alam. Penamaan pohon mangrove dilakukan sebagai simbol penghormatan dan upaya untuk meningkatkan kesadaran masyarakat tentang pentingnya menjaga lingkungan.

"Kita berharap bahwa kegiatan ini dapat menjadi inspirasi bagi masyarakat Pangkep untuk lebih peduli dan terlibat dalam menjaga keberlanjutan lingkungan. Selain itu, penanaman pohon mangrove diharapkan dapat memberikan manfaat jangka panjang bagi ekosistem pesisir dan kehidupan masyarakat sekitar".
Pungkas Dandim.

Lebih lanjut Dandim 1421/Pangkep Letkol Inf Fajar mengucapkan terima kasih kepada semua pihak yang telah mendukung dan berpartisipasi dalam kegiatan ini, semoga kegiatan ini dapat menjadi langkah awal dalam upaya pelestarian lingkungan yang lebih luas di Kab Pangkep.(Herman Djide)